
Herr Strack verweist auf die Erläuterungen aus der HA-Sitzung vom 14.11.2022. Redebeiträge ergeben 
sich zu diesem TOP nicht; sodass BM Viehof über den vorliegenden Beschlussvorschlag abstimmen lässt. 


